
Copa del Rey 2019 Final Game
Real Madrid – Barcelona 93-94
44blu riceve la palla e parte in palleggio (probabilmente
violazione di passi) si muove sotto canestro e rilascia il
tiro,  3bianco  stoppa  la  palla  al  tabellone  con  la  mano
sinistra mentre con la mano destra tocca il tabellone stesso.
I’arbitro  coda  ed  il  centro  fischiano  violazione  di
interferenza bianca. Dopo aver rivisto l’Instant replay gli
arbitri  convalidano  il  canestro  assegnando  due  punti  alla
squadra blu e fanno resettare il cronometro di gara a00:01.2
che non si è fermato al momento del fischio.

Questa non è una situazione di interferenza perchè la palla
rilasciata per il tiro dal 44blu tocca l’anello ed è giocabile
da un qualunque giocatore sul terreno di gioco. L’intervento
del 3bianco è legale, il canestro doveva essere annullato ed
il  gioco  riprendere  con  situazione  di  salto  a  due  da
amministrare con la freccia di possesso alternato che, sul
tavolo degli ufficiali di campo, indica il verso di attacco
bianco.

https://www.weref.it/2019/02/19/copa-del-rey-2019-final-game-real-madrid-barcelona-93-94-2/
https://www.weref.it/2019/02/19/copa-del-rey-2019-final-game-real-madrid-barcelona-93-94-2/

